

# LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

## ■ El fuego de Benedetti

*Y el Peñarol, y Avellaneda, también están de luto*

Definitivamente, la de 2009 será recordada como una "primavera con esquina rota", con la muerte del escritor uruguayo Mario Benedetti. Gracias por el fuego, maestro Mario.

### (Muy) mal y de malas

Además de su paternidad denunciada por tres mujeres que tuvieron relaciones con él cuando era obispo católico, el presidente paraguayo Fernando Lugo suma otra:

El viernes, aprovechando el feriado patrio, el gobernante se dirigió al interior del país manejando su vehículo y la Policía "Camirera" lo detuvo por cometer una infracción de tránsito por exceso de velocidad.

Además, lo multaron porque no traía su licencia de conducir...

"Está bien, a todos por igual", dijo Fer al recibir la multa.

¡Chanfle!, comentan, pues sí, sólo faltaba que se pusiera sus moños...; luego de los mandatarios que hemos tenido, ¡a nosotros sólo nos falta tener un presidente tan anárquico como Fer...!

### ¡Ni que fueran!

Los dos primeros melones Yubari de la temporada fueron subastados en el norte de Japón a 500 mil yenes (cinco mil 200 dólares) cada uno.

¡Órale —dicen—, ni que fueran los de Pamela Anderson...!

### Um

Dijo ayer el exsecretario particular del presidente Feli, César Nava, que los gobiernos del PRI y PRD son "tolerantes con la corrupción"... ¡Zas!, reflexionan, ¿no se sabe eso de que "el que esté libre de culpa, que arroje la primera piedra...?"

### Porky pig es inocente

Nos escribe el porcicultor Ernesto Aceves Torres con sobrada preocupación de que se le siga echando la culpa a los puerquitos de la influenza que nos aqueja.

Hasta chistes hay al respecto (como: "para saber si ya te contagiaste de la gripe porcina, ve si tu 'colita' está enroscada...").

¡No es "porcina"!, ya quedó establecido que no es por-ci-na, sino "hu-ma-na".

"La publicidad negativa de la influenza ha provocado grandes pérdidas en nuestros negocios, que nos tienen al borde de la quiebra. Se debe adoptar el nombre que se le ha asignado", nos comenta don Neto.

Pues sí —dice esta columna—, aunque sea en nuestro perjuicio (que tenemos infinidad de chistes...), ¡paren esta porcidifamación!

Todo sea por la reivindicación de los cerditos...

### Rompen paradigmas

Algo pasa en Chiapas. Mientras a nivel nacional se ha presentado una caída estrepitosa de empleos (de acuerdo con cifras oficiales del IMSS), en esa entidad gobernada por Juan Sabines, en lugar de descender, el número de plazas laborales se incrementa.

Con una política económica bien definida, Chiapas es hoy el estado que más empleos formales ha generado de diciembre a la fecha. En otras latitudes la pérdida de empleos va en aumento.

De marzo de 2008 a abril de 2009, Chiapas presenta un crecimiento porcentual de 1.07, seguido por Colima con 0.71. En contraste, en la ciudad de México —en este mismo periodo— se registraron números rojos (menos 0.16 por ciento) y en el Estado de México el panorama fue similar (menos 0.42). Con estas cifras se rompen con los paradigmas de que las entidades pobres están condenadas a vivir en el estancamiento permanente.

Sabines cuenta con un gabinete joven pero con amplia experiencia. Incluso, su secretario de Hacienda, Carlos Jair Bolaños, fue nombrado la semana pasada coordinador de la Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales de todo el país.

### Explicación justa

Por cierto que ayer el expresidente cubano, Fidel Castro, defendió las medidas adoptadas por Cuba contra la gripe A (H1N1) y consideró "totalmente injusta" la crítica del gobierno mexicano.

"Fue totalmente injusta la crítica que se hizo al gobierno de Cuba, y la amenaza de represalia que contenía. Se nos presentó, además, como una nación hostil al pueblo de México", afirma Castro en una nueva "reflexión" publicada en medios locales.

¡Oh, pues!, señalan, ya entendimos (algunos, no todos) que es como que si mi hijo



Fecha 18.05.2009	Sección Política	Página 39
---------------------	---------------------	--------------

tiene paperas, y ni va a ir a la escuela y, desde luego, mi hermana (si tuviera) con bebé no nos va a dejar entrar a su casa... de que lloren en tu casa a que lloren en la mía...

### **Porros en Metepec**

Dolido porque perdió la candidatura interna del PRI a la alcaldía mexiquense de Metepec, Julio Lujambio se las arregló para salir postulado al cargo por el PRD-PT-Convergencia.

No conforme con eso, Julio adopta actitudes porriles: Como está muy abajo en las encuestas, la única salida que vio fue la de ir, con toda su banda, a *guamear* a cuatro candidatos del PRI, quienes ya presentaron una denuncia.

Nada justifica las prácticas porriles, pues exceden lo permitido en una contienda...

### **Aviso**

Por obvias razones no lo pudimos poner arriba a manera de epígrafe del "Día Mundial de la Lucha contra la Homofobia", felicitades en su cumpleaños a Hélène Elizabeth Louise Amélie Paula Dolores Poniatowska Amor, mejor conocida como Elenita... ☒  
evamakjim@prodigy.net.mx



César Nava. (Foto: Cuartoscuro)